
Auguri anche a
Antonio Maria,
Ciriaco
e Marco

E domani a
Daria
e Mauro

Il santo del giorno

Martino visse nel VI secolo nel monastero di
Vertou, in Francia, di cui divenne anche
abate. Venne inviato in quella zona dal
vescovo di Nantes. Inizialmente si dedicò
alla vita eremitica, ma con l’arrivo di alcuni
discepoli diede vita ad una comunità
piuttosto attiva e che giunse a contare fino a
300 membri.Martina Stella

� NUMERI UTILI
FARMACIE DI TURNO

Presta servizio 24 ore su 24:
Farmacia Cognola
P.zza dell’Argentario, 10      0461/984722

Presta servizio dalle 8 alle 22:
Farmacia S. Lorenzo
P.zza G. Cantore, 1              0461/823529

URGENZE

Centrale unica di emergenza           112
OSPEDALI

S. Chiara                         0461/903111 

Orari di visita:             14/15.30 - 18/20
Domenica:    10/12 - 14/15.30 - 18/20

GUARDIA MEDICA

Lunedì - venerdì               dalle 20 alle 8
Sabato e festivi               dalle 8 alle 20
Prefestivi                        dalle 10 alle 20
Telefono                          0461/904298

AMBULANZE

Prenotazioni                        800070080
VISITE ESAMI-CUP

Ore 8/18 Lun.- ven.           848/816816
Ore 8/13 Sab. 

MUNICIPIO

Centralino                        0461/884111
Vigili Urbani                     0461/889111 
Canile                              0461/420090

SERVIZIO VETERINARIO

Via Lavisotto 125        0461/902777

SERVIZIO RADIO TAXI
                      0461/930002 - 02/4000 

TRASPORTI E VIABILITÀ

Trentino Trasporti                      821000
Autostrada A22                      9800857

ARGENTARIO Una volta definita la composizione
del consiglio circoscrizionale, via libera
alle cariche per la nuova legislatura

Non passa la proposta della Lega
di indicare come numero due Dalponte,
per dare spazio anche alle minoranze

Vilardi sarà il presidente
Cucchiaro diventa il vice

Andrea  Vilardi, a sinistra, riceve la campanella dal presidente uscente Armando Stefani (foto Pedrotti)

GIORNALI

Baruti Edmira - corso
Buonarroti 26/1;
Riccadonna Laura -
Gardolo-piazza Liberta’
15; Moser Massimo -
Gardolo-via Canova 21;
Pomarolli Eraldo -
Gardolo-via Soprasasso
4/2; Hermes Srl - largo
Medaglie D’Oro 9; Garbin
Laura - piazza Cantore 14;
Stazione Ferroviaria -
piazza Dante; Sannicolo’
Gabriele - Piazza
R.Sanzio, 9; Turco Maria
Cristina - Roncafort-via
Caneppele 34; L’Emporio
- via Bolghera 65; Ruatti
Daniele - via Brennero
320; Rizzoli Sonia - via
Brennero 34; Chiogna
Riccardo - via Brescia 48;
Grott Thomas - via
Einaudi 2; Comper Paolo
- via Garibaldi 5; Demattè
Sebastiano - via Giusti 41;
Cadrobbi Maria Cristina -
via Lunelli 22; Baratella
Ivan - via Maccani 36;
Novarro Alampi Paolo -
via Manci 11; Iannetti
Daniele - via Marco
Apuleio 28; Fedrizzi - via
Mazzini 8; Groff Stefano -
via Medici 48; Forgione
Gianluca - via Milano, 53;
Bortolotti Luca - via
Milano. 44; Simioni Loris -
via Oriola 32; Odorizzi
Daniele - via Perini 135;
Bar Al Marinaio - Via
Ragazzi del ‘99; Suarez
Yohanna - via S. Croce
84/86; Caffè Modena - via
S. F. d’Assisi 8/1; Ale &
Dany - via S.Pio X 21;
Fonsatti Alessandro -
Viale degli Olmi, 2;
Maestri Aurora - viale
Verona 19; Bar Groff, via
di Madonna Bianca 112.

Le edicole aperte
domani in città

Giornali in edicola

      I piani del nuovo consiglio circoscrizionaleSARDAGNA

Priorità al parcheggio
La realizzazione di un nuovo parcheggio
interrato per l’intera comunità, la
valorizzazione della fermata a Sardagna
nella nuova opera di collegamento tra il
capoluogo e il Monte Bondone e il recupero
ambientale della discarica Sativa e
dell’hotel Panorama. Sono questi, in
estrema sintesi, i punti salienti del
programma presentato dalla nuova
presidente del consiglio circoscrizionale di
Sardagna Giulia Degasperi (Civica 4
contrade), eletta all’unanimità grazie
all’accordo con le minoranze sulle priorità
per il sobborgo.
«Il programma - ha spiegato Degasperi, a
seguito dell’elezione - racchiude le diverse
proposte emerse in campagna elettorale, e
ci trovano d’accordo sulle opere necessarie
per rilanciare la circoscrizione, ad iniziare
dalla necessità di costruire un parcheggio
interrato (in parte pubblico, in parte
pertinenziale) che risponda subito alla
carenza di stalli per automobili nel paese. Di

seguito, chiediamo che, nell’ambito della
progettazione della nuova grande opera di
collegamento tra Trento e il Monte
Bondone, il collegamento con Sardagna
abbia la precedenza, dato il termine ormai
prossimo della vita operativa dell’attuale
funivia».
Oltre alle due priorità citate dalla
presidente, nella seduta di insediamento è
stata ribadita la posizione del consiglio
sull’opportunità di interrompere i
conferimenti e avviare le procedure di
recupero ambientale della discarica di
Sativa, condivisa con buona parte della
popolazione dell’abitato, e sulla
riqualificazione dell’hotel Panorama,
inutilizzato ormai da diversi anni.
Nella convocazione, oltre a Degasperi, il
consiglio ha eletto Andrea Depedri (Pd)
quale vicepresidente e Giuditta Berloffa
(Pd) e Roberto Cadonna (Lega Salvini) come
esponenti rispettivamente di maggioranza e
minoranza dell’ufficio di presidenza.

GIORGIO BATTOCCHIO

Giovedì sera ha preso vita nella
Circoscrizione Argentario il
nuovo Consiglio. Seduta in pre-
senza con i dovuti accorgimen-
ti anticovid e pubblico contin-
gentato nel rispetto delle nor-
me. Dopo le opzioni degli eletti
candidati sia in Comune che in
Circoscrizione avvenute nei
giorni scorsi, dieci consiglieri
su quindici sono nuovi e sono
simpatiche le loro titubanze
nell’accogliere i passaggi for-
mali dettati dall’esperta segre-
taria dei locali uffici decentrati
Loretta Casagranda. I cinque
ritorni sono Francesca Chini
già consigliera nella consiglia-
tura 2005-2009; Andrea Vilardi
già consigliere nel 2009-2015;
Marco Dalponte, Paolo Pom-
permaier ed Alessandro Zanasi
presenti anche nella consiglia-
tura appena conclusa.
Inizialmente dunque, come da
regolamento, il Consiglio è pre-
sieduto dalla consigliera anzia-
na Tiziana Dalla Fior della Lega.
E secondo l’ordine del giorno
avviene la surroga dei consi-
glieri che hanno rinunciato al
Consiglio circoscrizionale per
altri incarichi: Maria Giovanna
Franch al posto di Stefano Ber-
toldi incompatibile, di Corrado
Bungaro e Paolo Zanella, tutti
della stessa lista di Trento Fu-
tura, che hanno optato per in
Consiglio comunale; Gianni
Maurizio della Lega per Vittorio
Bridi che ha scelto il Consiglio
comunale; Cornelio Eccher di
Fratelli d’Italia per Cristian Za-
netti che ha optato anche lui
per il posto in Comune. In to-
tale dieci uomini e cinque don-
ne. In questa prima seduta è
assente giustificato Massimo
Sgurelli.
Il consigliere Paolo Holneider
(Patt), per gli accordi intercorsi
tra dieci eletti nelle liste di cen-
trosinistra, dichiara che la
compagine essendo in maggio-

ranza indica Andrea Vilardi
quale futuro presidente del
Consiglio anche in forza delle
personali 238 preferenze.
Marco Dalponte (Lega) per la
minoranza di centrodestra - Le-
ga con quattro consiglieri e Fra-
telli d’Italia con uno - non si
contrappone alla proposta, ma
rilancia chiedendo per la mi-
noranza la vicepresidenza in
forza dei cinque consiglieri che
“pesano” un terzo del Consi-
glio.
Vilardi nei quindici minuti del
suo intervento di programma
ha indicato le proprie aspetta-
tive e gli obiettivi dicendo tra
l’altro: «La Circoscrizione è la
cinghia di trasmissione tra
l’amministrazione comunale e
la popolazione. Stiamo affron-
tando un percorso che si sud-
dividerà in due fasi: la prima
segnata dalla pandemia e – spe-
riamo quanto prima – la secon-
da quando torneremo a vedere
il mondo come lo conosciamo
da tempo per agire però sem-
pre in funzione della comunità
intera, dei singoli sobborghi e
delle associazioni». 
Dopo lo spoglio delle schede
delle varie votazioni vengono
proclamati presidente Andrea
Vilardi – 40 anni, ricercatore,
sposato e papà di due bambine
piccole, della lista Pd-Psi - con
10 voti e 4 schede bianche e vi-
cepresidente Fabrizio Cucchia-
ro di Siamo Argentario con 10
voti che prevalgono sui 4 voti
per Marco Dalponte. Simpatico
l’intervento del presidente
uscente Armando Stefani che
ha voluto essere presente per
consegnare al neo-presidente
un campanello che servirà a ri-
chiamare all’ordine e al silenzio
l’assemblea nei momenti caldi
del confronto. L’Ufficio di pre-
sidenza sarà composto da: Vi-
lardi, Cucchiaro e da Maria Gio-
vanna Franch (10 voti) per la
maggioranza, mentre per la mi-
noranza è stato votato Gianni
Maurizio (4 voti).

Geat resta presidente della Circoscrizione Centro storico Piedicastello

      «Via Brennero ora va adeguata al contesto cittadino»CENTRO PIEDICASTELLO

Geat resta e garantisce continuità
Una legislatura in piena continuità con
quella precedente, allo scopo di valoriz-
zare il ruolo della Circoscrizione quale
strumenti di partecipazione politica e so-
ciale e luogo di proposizione per l’ammi-
nistrazione cittadina. Lo prevede il docu-
mento programmatico del neoeletto pre-
sidente della Circoscrizione del Centro
storico-Piedicastello, Claudio Geat (Partito
democratico-Psi), confermato a larga mag-
gioranza in occasione della prima convo-
cazione di insediamento dell’istituzione
di zona dopo il rinnovo dello scorso set-
tembre. 
Geat è stato eletto, con l’appoggio dei con-
siglieri della coalizione di centrosinistra,
con dieci voti su quindici, mentre la mi-
noranza ha votato la parlamentare Mar-
tina Loss (Lega Salvini). Anche la vicepre-
sidenza, poi, è andata alla maggioranza,
con la nomina di Elisabetta Zanella, di

+Trento Viva, contro la candidata delle
minoranze Carla Valzolgher (Lega Salvini).
L’ufficio di presidenza, invece, è composto
dai consiglieri Renata Attolini, di Europa
Verde, e Loss.
«L’impegno programmatico riprende in
larga misura quello del 2015, arricchito
dell’esperienza maturata in questi cinque
anni, nel corso dei quali molte sono state
le attività svolte, le proposte accolte e por-
tate a termine o quanto meno iniziate», ha
detto Geat poco prima della conferma del-
la nomina a presidente. «Il ruolo della no-
stra Circoscrizione - ha poi aggiunto - non
può limitarsi all’esame circoscritto di sin-
goli argomenti, ma deve prevedere una vi-
sione più ampia dei problemi, deve saper
vedere l’intera città, perché i vari quartieri
non sono compartimenti stagni ed il tes-
suto cittadino è interconnesso e molte
problematiche sono trasversali».

La Circoscrizione del Centro storico-Pie-
dicastello comprende serie quartieri: oltre
al centro propriamente detto, vi sono San
Martino, Cristo Re, Piedicastello, Vela, Sol-
teri e Campotrentino. Si tratta della Cir-
coscrizione più popolosa tra le dodici del-
la città.
Una delle priorità indicate da Geat riguar-
da il ripensare il modo di costruire e di ur-
banizzare il nostro territorio. «Le aree di
Trento Nord - ha precisato al riguardo -
erano considerate fino a pochi anni fa pe-
riferia, ed ora necessitano di una maggiore
attenzione rispetto ad altri quartieri. Oggi
via Brennero è all’interno della città ed è
necessario adeguarla al mutato assetto
cittadino; molte sono le aree della nostra
circoscrizione interessate da problema-
tiche urbanistiche, sulle quali saremo chia-
mati ad elaborare proposte di interven-
to». L. B.
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